

Finale inédite pour le 54^e championnat cubain de base-ball



Les équipes de l'île de la Jeunesse et de Ciego de Avila disputeront dès vendredi la finale du 54^e championnat national de base-ball. Elles devront jouer 7 matchs. L'équipe qui en gagnera 4 sera la championne de cette année.

Coup de chapeau pour l'île de la Jeunesse, une équipe qui accède pour la première fois de son histoire à une finale d'un championnat national.

Cette équipe a remporté 4 des 6 matchs qu'elle a disputé lors des semi finales contre Matanzas, l'équipe qui avait pourtant gagné le plus grand nombre de parties durant tout le championnat et qui a été la première à se qualifier pour les demi finales.

La défaite de Matanzas qui jouait à domicile au stade Victoria de Giron, plein à craquer a déçu les partisans de cette équipe, considérée comme la favorite pour gagner la couronne cette année.

La série de matchs affrontant l'île de la Jeunesse et Matanzas a été très disputée comme le prouve le fait que 3 des 6 parties ont été décidées en prolongation.

La dernière a duré plus de 5 heures. Elle a été gagnée haut la main par l'île de la Jeunesse 15 points à 5, dont 10 ont été marqués à la dernière manche.

L'Ile de la Jeunesse, une équipe sans grandes étoiles a accompli la prouesse d'éliminer les puissantes équipes d'Industriales, de Pinar del Rio, actuelle championne et de Matanzas vice championne en titre.

Ciego de Avila qui avait gagné le championnat de 2012 a dominé Granma qui n'a pu gagner qu'un seul des 5 matchs disputés.

Ciego de Ávila a dominé 3 points à 0 Granma, dans son stade José Ramón Cepero et s'est qualifiée pour la finale pour la 3è fois ces 5 dernières années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51178-finale-inedite-pour-le-54e-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba